

# Azteca Inés Sainz Periodista agarrada a bolazos

◆ EFE

Redacción Internacional

**La polémica** llegó ayer a la Liga Nacional de Fútbol Americano, que ordenó investigar cómo fue que un entrenador le tiró balones y después varios jugadores le gritaron cochinas a la periodista Inés Sainz, de TV Azteca.

La agresión se dio mientras ella hacía un brete periodístico sobre el mariscal de campo titular de los Jets de Nueva York, el mexicano-estadounidense Mark Sánchez.

La NFL confirmó a través de su portavoz oficial que están recabando información para conocer con



**Inés vino al país a cubrir a la Selección mexicana.** TOMADO DE GOOGLE.

exactitud qué fue lo que sucedió el sábado durante el entrenamiento de los Jets, que fue a cubrir Sainz.

De acuerdo con el "New York Post", la periodista estaba en las afueras del vestuario y los jugadores le dijeron cosas "poco agradables" para una mujer.

---